



## つくし組だより 2月号

天気の良い陽だまりに春の気配を感じる今日この頃です。  
早いもので本年度もあと2か月となりました。子どもたちの成長を感じながら、  
今まで以上に1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

### 1月の様子

- 年明けは、お正月遊びの凧あげをしました。ビニール袋の凧は、子どもたちが自分でシールを貼って飾り付けました。最初は犬の散歩のように凧を引きずっていた友だちも、糸を手から離さずに走れるようになり、どんどん上達して楽しんでいました！
- 野菜の皮むきなどにも積極的に取り組みました。特に玉ねぎの皮むきが大人気！自分の分が終わると、友だちの分も手伝おうとしてくれます。皮をむきながら「おひるごはんのスープになるのかな？」などと、食事を楽しみにしています。  
ぜひ、ご家庭でも簡単なお手伝いなど一緒にやってみてください♪



### ★お願い

- 早寝早起きを心掛けましょう。朝は7時前には起き、朝食を食べて登園してください。
- 散歩用の上着は、動きを妨げて危険なので、厚手すぎず、フードや紐のない物を準備してください。
- 散歩用の帽子、上着は週末に持ち帰り、洗濯をしてください。
- 散歩用の靴は、定期的に点検しサイズを確認してください。
- 戸外遊び、感触遊び等行います。動きやすく汚れても良い服装での登園をお願いします